

Chers parents,

Des réflexions conjointes APEL – École sur la réduction des déchets à la cantine sont en cours depuis plusieurs mois. Comment impliquer les élèves dans une démarche responsabilisante et les sensibiliser à la réduction des déchets ?

C'est dans le cadre de cette réflexion que nous allons passer aux serviettes en tissu à la cantine à la rentrée de janvier. Les élèves de maternelle ont déjà leur serviette, pourquoi ne pas assurer la continuité en élémentaire ?

En effet à l'école chaque année, environ 23 000 serviettes en papier sont jetées à la poubelle!

Passer aux serviettes en tissu pour ne plus jeter les serviettes en papier, c'est une petite goutte d'eau à l'échelle des déchets produits en France chaque jour, mais elle est de celles qui font les grandes rivières pour lutter contre le gaspillage des matières premières.

<u>A compter du lundi 8 janvier 2024</u> vos enfants rapporteront leur serviette en tissu et la ramèneront le vendredi soir à la maison pour la laver. Idéalement, prévoyez un jeu de 2 serviettes, marquées au nom de l'enfant.

La couleur des serviettes correspond à celle de la carte de cantine jusqu'à leur départ définitif de l'école.

CP: Jaune

CE1: Bleu

CE2: Rouge

CM1: Orange

CM2: Vert

Nous comptons sur vous, merci de votre compréhension!